

Fecha: 02-07-2021

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Actualidad

Título: Daniel Mas Valdés liderará a la Cámara Chilena de la Construcción de La Serena en busca de la reactivación

Pág. : 10

Cm2: 559,5

VPE: \$ 854.349

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

Equipo El Día/ La Serena



@eldia_cl

Los integrantes de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de La Serena eligieron a sus nuevos representantes que dirigirán los destinos de la institución durante el periodo 2021-2022. Daniel Mas Valdés, ingeniero agrónomo, con especialidad en Economía Agraria Universidad Católica de Chile, fue electo como nuevo presidente.

La votación contó con una alta participación –más del 80% de los socios– con más de 2500 sufragios.

La nueva mesa directiva tendrá entre sus principales desafíos guiar al gremio regional durante la esperada reactivación económica y repotenciar la actividad de la construcción en la zona en medio de la crisis.

Claro porque la industria de la construcción ha sido fuertemente golpeada por los efectos de la pandemia, dejando a más de 7 mil trabajadores del sector sin sus puestos de trabajo, durante el 2020, pese a que en los últimos meses ha logrado un repunte.

Para enfrentar este desafío, Daniel Mas estará acompañado en la primera vicepresidencia por Felipe Páez Schmidt; Mauricio Araya Pastén como segundo vicepresidente; Sergio Quilodrán Muñoz como past presidente; y Miguel Cantuarias Bozzo como gerente regional.

A ellos se suman los consejeros regionales Marela Albornoz, Rene Delgado, Raimundo Peñaflor, Raimundo Rencoret y Rodrigo Trucco.

La nueva directiva y sus consejeros fueron presentados el pasado martes a la asamblea. Sus integrantes valoraron la trayectoria y liderazgo de las personas elegidas para llevar adelante esta nueva etapa del gremio.

TRAYECTORIA EN EL RUBRO

El apellido Mas siempre ha estado ligado a la Cámara Chilena de la Construcción, precisamente el padre del nuevo líder del gremio, Daniel Mas Rocha junto a otro grupo de empresarios fueron los impulsores, en la década de los '80, de la organización regional. Además de ostentar el cargo de presidente regional en el periodo 2003 y 2004, se desempeñó como segundo vicepresidente nacional durante los años 2004 y 2006.

LIDERAZGO Y EXPERIENCIA

Cabe destacar que Daniel Mas tiene



LAUTARO CARMONA

Daniel Mas ha sido presidente de la Corporación Industrial de Desarrollo IV Región (Cidere), consejero nacional de la Cámara Chilena de la Construcción y miembro del Comité Ejecutivo de Sofofa.

TRAS ÚLTIMA ELECCIÓN

Daniel Mas Valdés liderará a la Cámara Chilena de la Construcción de La Serena en busca de la reactivación

El empresario, ligado a las empresas Ecomac, tomó el desafío de guiar el gremio regional en el difícil escenario que ha generado la crisis sanitaria y económica. Los integrantes de la CChC valoraron la experiencia y liderazgo del nuevo presidente regional y su directiva.

una amplia trayectoria empresarial y ha sabido consolidar una de las principales empresas del rubro constructor en la zona y liderado un gran número de proyectos.

Además, es el responsable de la creación y puesta en marcha de las empresas de financiamiento inmobiliario del grupo de empresas Ecomac, la integración vertical en el rubro inmobiliario, así como la expansión geográfica e internacional, el desarrollo en la vertical de alimentos y la creación de una aceleradora de negocios (Kawen).

2

años es el periodo en que deberá estar al mando del gremio la nueva directiva encabezada por Daniel Mas

Ejerció el cargo de vicepresidente del Terminal Puerto Coquimbo (TPC) entre los años 2010 a 2014.

También ha participado como presidente y director en diferentes instituciones, como Fundación María Educa, Fundación Social de la Cámara Chilena de la Construcción, Comité Económico del Arzobispado de La Serena, fue Consejero de la firma española ARTECHE, fue Presidente de Inversiones Norte Sur S.A. y de NS Agro.

En lo gremial, fue director de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo de la IV Región (CRDP), presidente por casi 16 años de la Corporación Industrial de Desarrollo IV Región (Cidere), consejero nacional de la Cámara Chilena de la Construcción y miembro del Comité Ejecutivo de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

Actualmente es el presidente del Directorio de las Empresas del Grupo Ecomac y sus filiales, director de CIDERE IV Región, y consejero gremial de la Sofofa.

APORTE AL DEBATE REGIONAL

En su rol empresarial se ha involucrado además en hechos de actualidad regional. En ese contexto participó como moderador de los diálogos denominados "La Constitución que queremos realizados por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) La Serena", encuentros en que se conocieron las ideas y propuestas de los candidatos a constituyentes por el Distrito 5.

En esa oportunidad Mas sostuvo que "probablemente, el nuevo texto constitucional tendrá efecto por al menos las próximas tres o cuatro décadas. Esa es la razón por la que como gremio y como personas, nos hemos interesado en participar en este proceso, tendiendo puentes", señaló.